
 

 

 

 

第 859回 教育委員会会議録 

 

日時 令和４年１０月２１日（金） 

午後３時３０分から午後３時４５分まで 

場所 御殿場市民会館 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 渡邉 直子 

３番 委員 勝又 英和   ４番 委員 長田 光男 

５番 委員 大西 孝明 ６番 委員 杉山 ゆかり 

 

陪席者  

教育部長  

教育総務課長  学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

社会教育課図書館長  教育総務課課長補佐  

学校教育課課長補佐  社会教育課課長補佐  

社会教育課副参事  教育総務課副参事  

学校給食課副参事    

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課主任  

 

議事 

御教議第 42 号  御殿場市立学校設置条例の一部を改正する条例の制定につい

て 

御教議第 43 号  令和４年度就学援助について 

   

   

   

   

   

 

 



 

 

 

 

開会  

    

   教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会１０月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願

います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定すること

にご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

４ 番 長田 光男 委員  と、 

５ 番 大西 孝明 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

教育長報告  

    

   教育長 

3 年ぶりに北駿音楽会が開催されました。北駿地区の文化を育んでいくと

いう大きな願いのもと、大正時代に始まった本音楽会は回を重ねて今年で

9 4 回目の開催となりました。時代とともに開催内容は変化をしており、現

在では、小学校の部では 4 年生全員が、中学校では 3 年生の選抜された代

表者が合唱を披露してくれます。市内すべての学校が参加する、秋の一大

イベントとなっています。児童生徒にとって、市民会館大ホールで発表す

る機会はあまりありませんから、心に残る会になるはずです。 

コロナの感染状況はだいぶ落ち着いてきました。それに伴い、「ごてんば

市民芸術祭」をはじめとして、様々なものが開催されています。学校でも、

行事は計画通りに進められています。感染に配慮しつつ活発な活動が行わ

れ、大人も子どもも元気が出るようになればと思います。 

 

９月２６日 人事管理訪問（印野小） 庁議 

９月２７日 校長人事評価面談 

   教育長 

教職員は年 2 回、人事評価を受けます。評価は勤勉手当等に反映されま

す。今回は前期の校長及び教頭の評価を行い、結果を知らせるとともに、後

半の学校経営の重点について話し合いました。 

 

９月２８日 教頭人事評価面談 

９月２９日 人事管理訪問（玉穂小 西中） 

９月３０日 教頭人事評価面談 

試験委員会 

１０月２日 御殿場市スポーツ祭総合開会式 

   教育長 

3 年ぶりの開会式です。入場行進は時間短縮のために省略されました。開

会式にふさわしい素晴らしい快晴でした。 

 

１０月３日 部長連絡会 教育委員辞令交付式 臨時教育委員会 

人事管理訪問（富士岡中） 当初予算編成方針示達 

１０月４日 人事管理訪問（御殿場小 原里中） 

１０月５日 市校長会 市議会定例会（最終日） 

１０月７日 人事管理訪問（富士岡小 朝日小） 

１０月８日 御殿場市社会福祉大会 



 

 

 

 

１０月１０日 MOA 美術館第２９回御殿場・小山児童作品展表彰式 

ごてんば線まつり 刀剣展示会 

   教育長 

美術展には絵画 3 1 9 点、書写 1 7 2 点の作品応募がありました。富士山

樹空の森で展示会を開くとともに、受賞者への表彰式が行われました。 

  

１０月１１日 東部地区教育長会 

１０月１２日 叙勲伝達式 ２市３町教育長会 

   教育長 

元玉穂小学校校長勝又喜惠子先生が瑞宝双光章を受章されました。伝達

のためご自宅に伺いました。 

  

１０月１４日 家庭教育学級研修会「テレビ寺子屋公開録画」 

   教育長 

第 5 回家庭教育学級運営委員研修会として、テレビ静岡放送の 「テレビ

寺子屋」の収録が行われました。今年も人数を絞っての開催となりました

が、充実した研修会となりました。 

講師東京大学名誉教授汐見稔幸氏 

「教えから学びへ」１２月１１日６ : ３０ から放送予定 

「新しい学校」  １２月２５日６ : ３０ から放送予定 

 

１０月１７日 部長連絡会 生涯学習推進功労賞選考会 

１０月１８日 庁議 園長会 御殿場市表彰受賞者の会総会 

１０月１９日 下水道いろいろコンクール表彰伝達式 

   教育長 

令和 3 年度開催の第 61 回全国下水道いろいろコンクールで、 富士岡小

学校の児童が見事に入賞しました。市長より賞状が伝達されました。 

新聞部門 小学生の部 

入賞清水海天さん(富士岡小 6 年生) 

１０月２０日 北駿音楽会(中学校の部) 

１０月２１日 北駿音楽会(小学校の部) 定例教育委員会 

  

以上、教育長報告となります。  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

議事  

    

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

改めまして、こんにちは。 

先ほど教育長からもお話がありましたが、３年ぶりの北駿音楽会に出席

いたしました。子ども達の澄んだ歌声が、会場をあたたかな雰囲気にし、

非常に癒される音楽会となりました。 

これからは、市民芸術祭をはじめ、地域での様々なイベントが実施され

ます。コロナ禍以前の開催スケジュールに戻す動きが見られます。 

こういったイベントは活力の源となりますので、感染症対策に十分注意

を払っていただきながら、地域を盛り上げて頂きたいと思います。 

それでは本日の議案は２件でございます。慎重審議よろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   教育長 

それでは、議事に入ります。 

 

  



 

 

 

 

御教議第４２号  

御殿場市立学校設置条例の一部を改正する条例の制定について 

    

   教育長 

それでは、御教議第４２号「御殿場市立学校設置条例の一部を改正する条例

の制定について」を議題といたします。 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました御教議第４２号につきまして、内容説明をいたし

ます。 

お手元の議案書２ページと御協議第４２号資料をご用意願います。 

原里西幼稚園につきましては、令和５年３月３１日をもって閉園となること

が予定されておりますが、閉園にあたりまして、御殿場市立学校設置条例の一

部を改正する必要がございます。 

ついては、市議会 12 月定例会に当該改正条例案を上程したいと考えており

ますが、上程にあたり、あらかじめ教育委員会のご意見をお伺いするもので

す。 

詳細内容につきまして、御協議第４２号資料・資料２の１ページ、２ページ

の新旧対照表をご覧ください。 

条例の改正内容は、条例中の「原里西幼稚園」という名称と位置を削除する

という改正となります。 

具体的には、１ページに記載の「玉穂幼稚園」の後の項目の「原里西幼稚

園」を削除しまして、「玉穂幼稚園」の後に「森之腰幼稚園」が続く改正とな

ります。 

なお、改正条例案につきましては、令和５年４月１日の施行を予定しており

ますが、条例以外にも関連する規則の改正も必要となりますので、年度内に改

めて議案を上程する予定でおります。 

以上となります。ご審議よろしくお願いします。 

 

   教育長 

 ただいま御教議第４２号につきまして内容説明がありました。本案について

の質疑を求めます。 

 

   教育長 

 質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議

ございませんか。 

（異議なし） 



 

 

 

 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第４２号「御殿場市立学校設置条

例の一部を改正する条例の制定について」を原案どおり承認することに決し

ました。 

  

  



 

 

 

 

御教議第４３号  

令和４年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第４３号「令和４年度就学援助について」を議題といたし

ます。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第４３号につきまして、内容説明をい

たします。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ただいま御教議第４３号につきまして内容説明がありました。本案につい

ての質疑を求めます。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。では、質疑・異議もないようですので、本案を原案

どおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第４３号「令和４年度就学援助に

ついて」を原案どおり承認することに決しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会１０月定例会を

閉会といたします。 

   午後３時４５分 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ４番委員   

    

    

    

    

    

    

 ５番委員   

 


